

Aktuelle Informationen aus der Gemeinnützigen Krankenhausgesellschaft des Landkreises Bamberg mbH



Sehr geehrte Ärztinnen und Ärzte,

nichts ist so beständig wie der Wandel.

Um Ihnen regelmäßig Informationen über die Gemeinnützige Krankenhausgesellschaft, insbesondere über die Juraklinik Scheßlitz und die Steigerwaldklinik Burgebrach, zukommen zu lassen, ist dieser Newsletter entwickelt worden. Aktuelle Veränderungen, unsere Fachabteilungen, Fortbildungen, Symposien, aber auch die Vorstellung unserer Ärzte und weiteres Wissenswertes möchten wir Ihnen durch dieses Medium mitteilen.

Dieser Newsletter soll als zusätzliches Instrument zur weiteren Verbesserung unserer guten Zusammenarbeit dienen.

Wir freuen uns, Ihnen diesen kurzen, knappen Informationsträger an die Hand geben zu dürfen und freuen uns über ein Feedback.

*Ihr gesamtes Team der
Gemeinnützige Krankenhausgesellschaft des Landkreises Bamberg
Steigerwaldklinik Burgebrach und Juraklinik Scheßlitz*

Wir planen, den Newsletter für Ärzte vierteljährlich per Post oder auf Wunsch gerne per Mail zu versenden. Selbstverständlich können Sie den Newsletter jederzeit abbestellen.

Fortbildungen und Veranstaltungen

10. Oktober 2017 - Seminar - „Ernährung und Demenz“

Zeit: 19:00 Uhr
Ort: Seniorenzentrum Walsdorf
Referent: Sabine Riemer, Diätassistentin
Frei für alle Interessierten

18. Oktober 2017 - Ärzefortbildung - „Heart aber Herzlich!“

Veranstalter: GKKG - Gem. Krankenhausges. d. Landkreises Bamberg
Zeit: 18:45 Uhr
Ort: Gaststätte Mainlust, Hauptstr.9,
96191 Viereth-Trunstadt
Referenten:
Dr. med. H. Bachmann
Dr. med. S. Hochreuther

Fortbildungspunkte sind beantragt.
Anmeldung unter: Tel.: 09542 779 112,
per Fax: 09542 779 199 oder per Mail
an c.schlereth@gkg-bamberg.de

26. Oktober 2017 - KKB-Info-Tag - Vortrag: „Rückenschmerz“

Referent: Prof. Dr. A. Krone/Neurochirurg
Aktionen in der Physiotherapieabt.
Zeit: 15:00 - 17:00 Uhr
Ort: Steigerwaldklinik Burgebrach
Frei für alle Interessierten

15. November 2017 „Tagespflege Buttenheim“ Konzeptvorstellung mit Besichtigung Vortrag: „Demenzerkrankung“

Referent: **Chefarzt D. Höger**
Zeit: 15:00 Uhr
Ort: Seniorenzentrum Buttenheim
Hauptstr. 91, 96155 Buttenheim
Für Ärzte und Fachpublikum

Neuer Leiter der Psychosomatischen Abteilung



Dr. med. Christoph Lehner ist der neue Leiter der Psychosomatischen Fachabteilung an der Steigerwaldklinik Burgebrach.

Dr. Lehner ist seit 2011 als Oberarzt in der Psychosomatik an der Steigerwaldklinik tätig und kann damit auf eine reichhaltige Erfahrung in diesem Fachgebiet zurückgreifen. Neben der stationären Fachabteilung mit 24 Betten leitet Dr. Lehner ebenfalls die psychosomatische Tagesklinik mit 8 Plätzen. In dieser Kombination der Versorgungsmöglichkeiten kann in ruhiger Atmosphäre eine individuelle, auf die

jeweiligen Bedürfnisse der Patientinnen und Patienten abgestimmte Behandlung angeboten werden. Der Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie wird in bewährter Weise die Behandlung der psychosomatischen Patientinnen und Patienten gemeinsam mit seinem therapeutischen und pflegerischen Team weiterführen. Zur Indikationsklärung und Vorbereitung einer Behandlung kann über das Sekretariat der Abteilung ein vorstationäres Gespräch für PatientenInnen vereinbart werden. Für weitere Informationen stehen Ihnen unsere Ärzte und Therapeuten gerne zur Verfügung.

Sekretariat der Psychosomatischen Fachabteilung Tel. 09546 88 510

Aktueller Stand Neu- und Umbau an der Juraklinik

Das umfangreiche Neu- und Umbauprojekt an der Juraklinik nimmt Konturen an.

Im Einzelnen sind in diesem Projekt der Neubau von 3 OP-Sälen als ein gesamtheitlicher OP-Trakt mit zentraler Einschleusung, der Neubau eines Aufwachraumes mit 12 Plätzen, der Neubau der Intensivstation mit 9 Einzelzimmern und 2 Isolationszimmern mit separater Schleuse und der Umbau der Zentralaufnahme, des Schockraumes und weiterer Funktionsräume ge-

plant. Aktuell sind die Umbauten der Laborräumlichkeiten und die EKG-Plätze fertiggestellt.

Am Jahresanfang 2018 wird der Abschnitt Endoskopie / Aufwachraum / OP-Trakt als Einheit abgeschlossen sein. Daran anschließend erfolgt, unter anderem, der Neubau der Intensivstation.

Das Projekt in Höhe von 15 Millionen Euro wird vom Freistaat Bayern mit 11 Millionen und vom Landkreis Bamberg mit ca. 4 Millionen gefördert.

Tagespflegeplätze in Buttenheim



Ab Dezember 2017 wird in Buttenheim die Tagespflegeeinrichtung Buttenheim mit 12 Plätzen das Angebot der ambulanten Pflege ergänzen.

Mit Nadine Glaser haben wir eine erfahrene Pflegedienstleitung für die Einrichtung gewinnen können.

Die Betreuung der Tagespflegegäste erfolgt individuell, ganz- oder halbtags, täglich, wöchentlich oder monatlich. Geplante Öffnungszeiten sind Montag bis Freitag von 07:00 bis 18:00 Uhr. Dabei können die Tagespflegegäste von ihrem Wohnort abgeholt und wieder nach Hause gebracht werden.

Eine Tagespflegeeinrichtung bietet neben der pflegerischen Versorgung auch soziale Kontakte und den Bedürfnissen individuell angepasste gemeinsame Aktivitäten an und entlastet pflegende Angehörige.

Seit 2015 wird in der Seniotel gGmbH die stationäre pflegerische Versorgung um die ambulante pflegerische Versorgung ergänzt.

Neben der Tagespflege betreut der ambulante Pflegedienst -Mobile Dienste des Landkreises Bamberg-, mit Sitz in Stegaurach, Pflegebedürftige im Umkreis von 50 Kilometern.

Die Erfahrungen des ambulanten Pflegedienstes zeigen wie äußerst wichtig es ist, pflegende Angehörige zu unterstützen.

Ärzte/Therapeuten

Fachabteilung Psychosomatik an der Steigerwaldklinik

Dr. med. Christoph Lehner

Leiter der Fachabteilung Psychosomatik und der Tagesklinik
Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie



Dr. med. Eva-Maria Welker

Oberärztin
Fachärztin für Psychosomatische Medizin und Psychotherapie,
Zusatzbez. Homöopathie/Naturheilverf.



Dipl. Psych. Rainer Mitting

Leitender Psychologe

Psychologischer Psychotherapeut



Thomas Wirth

Dipl. Kunsttherapeut (FH)



Petra Steuerwald

Körpertherapeutin



Tatjana Seelmann

Sozialdienst

